校長室より

令和 4年10月4日 校長 植 野 博 之



涼しさも感じられるこの頃となりました。2学期がスタートして、1ヶ月となりました。

Withコロナの日常生活は、もう2年半近くとなりましたが、世界、日本の国内においても、その時期、時期で見識や対応も変化しながら、感染対策が今後もされていきます。

予想もできない変化の時代に、多様な意見から考え、調整、修正しながら方向性を都度考えていくことは、新学習指導要領の柱となる主体的、対話的、深い学びを自分たちも学校生活で体感しているのかもしれません。

今後とも、生徒たちが楽しみにしていた行事 や活動等が感染状況により時には制限せざるを 得ないこともありますが、よい思い出、よき達 成感を感じることがより安心で安全な学校生活 ができるよう、工夫していきますのでご理解、 ご協力よろしくお願いします。



多様な進路へ向けて、高等部3年生頑張っています!

今年度の高等部3年生は、一学部(和歌山病院入院生)1名、二学部(通学生)13名ですが、進学、就職、福祉、医療関係等様々な進路を目指しています。先日も、大学の面接試験へ向けて、校長室で生徒が練習をしたいとの希望があったので、面接練習をしました。

希望する大学に入りたい志望理由等プレゼンテーションでまとめていました。夢は将来、社会福祉士となって、自分が助けてもらったように、人の役に立つことだと伝えてくれました。この2学期は、自分の夢や希望へ向けて、それぞれが葛藤しながらも奮闘している時期ですね。何より健康第一に、1日1日大切に自分の夢を叶えていけるよう頑張りましょう。



児童生徒作品紹介!

一学部(和歌山病院入院生)



二学部 (通学生) 選択芸術【書道】

